
 

会 議 録 件 名  主 管 課  

 “夢”まちプロジェクト推進会議（第 11回）  町田市経済観光部産業観光課 

日 時  場 所  

 ２０１７年１１月２１日（火） 

 午後１時３０分〜午後２時４０分 

町田まちづくり公社 

 

出 席 者  

【委員】 

大塚議長、井上副議長、米増委員、宮本委員、立木委員、鈴木委員 

 

【中心市街地活性化協議会事務局】 

町田商工会議所 長尾氏 まちづくり公社 佐藤氏、橘氏、服部氏 

  

【市事務局】  

岸本、栗原（産業観光課）、戸田係長、新井係長（地区街づくり課）根岸係長、松尾係長（ス

ポーツ振興課） 

 

（１）市から 

 

①オリンピックパラリンピックに向けて（報告：スポーツ振興課） 

説明要旨 

・東京オリンピックに向けて地元と連携してできることがもしあれば教えてほしい。 

→ 

・駅前に PRブースができないか検討してほしい。 

・これから何をするにしても情報を早く地元に出してほしい。そうすれば連動した販促など検討で

きる。 

⇒ 

オリンピックは商標権が厳しいが、中活協の名前であればチラシ掲載できる場合もあるので、上手

く利用して連携することを今後検討したい。 

 

 ②10月「ちびヒロ×まちなかシネマ」（報告：産業観光課） 

説明要旨 

・10/2から 10/31まで「ちびヒロ」を平日 10時から 17時まで開催。また、10/20.27には「まちな

かシネマ」を開催した。 

・利用者数はちびヒロが 1日平均 152人（期間中推計 3192人）、シネマは 1回平均 166人。 

・利用者アンケートでは、実際に利用した人は、ちびヒロとシネマもまた利用したいという人がほ

とんどであった。 

 また、利用前後の過ごし方は約半数が買い物か外食と答えており、周辺店舗への影響もあったか

と考えられる。 

・店舗アンケートは現在集計中のため、結果がでたら報告をする。 

・アンケートから抽出された課題をもとに、今後の展開を検討する。 

→ 

・周辺の子どもセンターや若葉公園などと合わせ、まち全体で考え、何のために市民広場にその機

能が必要か検証するべきである。 

・広報計画は、近隣住民と来街者（相模原市民など）と分けて検討する必要がある。 

 

 ③ＪＲ町田駅南地区まちづくり（報告：地区街づくり課） 

説明要旨 

・原町田 1丁目地区住民を対象に、「（仮称）ＪＲ町田駅南地区まちづくり整備方針（素案）」につい

ての意見交換会を 12/15.16に開催するお知らせを配布した。 

・12/18～1/17にかけて、市民を対象とした意見募集も行う。 

⇒ 

12/19中活協全体会の場でも説明を行う。 

          

（２）中心市街地活性化協議会から 

 

なし 

 

（３）その他 

中活協事務局より、まちづくり計画の数多くの取り組みの中から、優先順位を検討することを提案。 

→事務局で検討して、今後の本会議で提案することを了承。 

 


